



GREVE A LA POSTE

9^{ème} jour de grève

RASSEMBLEMENT

La Poste a décidé de réorganiser le centre de distribution du Courrier du Bassin. L'ensemble des communes de la Communautés de Communes de Decazeville/ Aubin et de celle de la Vallée du Lot sont impactées par cette restructuration.

Depuis lundi 14 novembre 2011, les postiers sont en grève illimitée. Ils refusent la suppression des 71/2 emplois que La Poste leur impose et les conséquences catastrophiques pour la qualité du Service Public Postal.

La Poste malgré la volonté des postiers grévistes n'a pas voulu négocier bien au contraire.

Elle a répondu en intentant une action en justice contre 25 d'entre eux et de nombreux constats d'huissier.

Les agents de la Poste ont demandé qu'un médiateur soit nommé par les services de la Préfecture, refus également de la Direction !

9 jours que l'ensemble des communes desservies n'a pas de courrier et malgré les interventions d'élus, d'usagers, en vain La Poste campe sur ses positions bloquant volontairement la distribution du courrier et pénalisant les usagers particuliers, les commerçants, les artisans, les industriels.

La Poste doit assurer ses missions, dans le Bassin comme ailleurs ! Le Centre de distribution, connaît déjà un manque de moyen de remplacement et laisse régulièrement des tournées de distribution non-faites. Qu'en sera-t-il après ces nouvelles suppressions d'emploi ?

Les postiers se battent pour que demain ils puissent rendre un Service de qualité aux usagers.

Face à cette situation, vous êtes nombreux, particuliers, professionnels, élus à leur manifester votre soutien.

Vos postiers vous invitent à venir défendre le Service Public de la Poste

Rendez-vous Mercredi 23 novembre 2011

**A partir de 17 heures, Zone du Ruau
(proximité Restaurant Puy de Wolf, près de Firmi)**

**TOUS ENSEMBLE, USAGERS PARTICULIERS
ARTISANS COMMERCANTS AVEC VOS FACTEURS
PORTONS NOS EXIGENCES**